

COLABORADORES

José Miguel Rodríguez Zamora

Catedrático de la Universidad de Costa Rica; Doctor en Filosofía y Licenciado en Ciencias Políticas. Actualmente Director de la Maestría en Ciencias Políticas de esta Universidad. Sus publicaciones se refieren a los temas de la filosofía y teoría política, epistemología de las ciencias sociales, filosofía de la mente y del conocimiento y otros.

Rosa María Pochet

Doctora en Sociología de la Universidad Católica de Lovaina. Labora en la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Costa Rica y es Investigadora en el Instituto de Investigaciones Sociales de esa Universidad.

Daniel Villalobos Céspedes

Máster en Política Económica con especialidad en sector externo y relaciones internacionales, Universidad Nacional. Egresado de la Licenciatura en Ciencias Políticas, Universidad de Costa Rica. Ha escrito artículos especializados en el Periódico La República.

César Zúñiga Ramírez

Licenciado en Ciencias Políticas. Analista del tema de la Reforma del Estado.

Ethel Abarca Amador

Licenciada en Ciencias Políticas. Fue Asistente-Profesional de Investigación en el Instituto de Investigaciones Sociales de la Universidad de Costa Rica. Asistente Ad-honorem de la Secretaría Pro-Tempore en el Ministerio de Relaciones Exteriores y coautora del artículo "Las Naciones Unidas en nuestra región. La dimensión internacional de la paz y el desarrollo sostenible en Centroamérica".

Enrique Pedro Haba Müller

Uruguayo radicado en nuestro país desde 1977. Doctor en Derecho y Ciencias Sociales (Universidad de la República Oriental del Uruguay). Docteur en Philosophie du Droit-3ème Cycle (Université Du Droit D Economie et de Sciences Sociales de Paris) y ex-Investigador de la Alexander Von Humbolt-Stifung de la República Federal de Alemania. Catedrático de la Universidad de Costa Rica, donde imparte cursos en la Facultad de Derecho y en la Escuela de Ciencias Políticas.

Ha publicado numerosos estudios sobre temas de filosofía del derecho, metodología jurídica, derechos humanos y racionalidad del discurso práctico y de las Ciencias Sociales.

Patricia Vega Jiménez

Magister Scientae en Historia. Licenciada en Comunicación Colectiva. Profesora Asociada de la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva de la Universidad de Costa Rica. Autora de varios artículos y libros sobre la historia de la prensa en Costa Rica.

Flory Stella Bonilla

Maestría en Counseling, Universidad de Western Michigan y un grado de estudios avanzados en Desarrollo Humano. Universidad de Harvard.

Es profesora asociada de la Escuela de Orientación y Educación Especial de la Universidad de Costa Rica y asesora académica de la Vicerrectoría de Educación y coordinadora de la Comisión de Maestría en Gerontología de esta Universidad.

Ha escrito diversos artículos en revistas especializadas.

Ilustración de la portada: Alvaro Gómez Ulloa

Licenciado en Artes Plásticas con énfasis en Grabado, Universidad de Costa Rica.

Taller de Pintura por dos años en el Goethe Institut, San José.

Exposición individual:

Galería Paradoxe - San José, Costa Rica.

Exposiciones colectivas (Biennales-Trianales o Muestras):

Argentina, Alemania, Brasil, Costa Rica, Guatemala, México, Miami, Hawaii, Washington (U.S.A.), Francia y Puerto Rico.